

ABSTRAK

Risiko merupakan suatu kemungkinan terjadinya peristiwa yang berasal dari aktivitas yang dapat mempengaruhi suatu tujuan. Salah satu faktor informasi yang dibutuhkan oleh investor untuk menginvestasikan uang mereka kepada perusahaan ialah mengenai pengungkapan manajemen risiko perusahaan. Pengungkapan manajemen risiko merupakan pengungkapan atas risiko suatu perusahaan yang telah dikelola dan dilakukan pengungkapan untuk dilakukannya pengendalian risiko di masa yang akan datang.

Pengungkapan manajemen risiko merupakan suatu upaya untuk menjelaskan kepada pengguna laporan tahunan. Sehingga hal ini dapat menjadi suatu pertimbangan dalam pengambilan keputusan. Pengungkapan manajemen risiko dapat menjadi solusi dalam pengelolaan ketidakpastian perusahaan sehingga dapat diharapkan dapat mencegah terjadinya risiko yang dapat merugikan perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji profitabilitas, solvabilitas dan kepemilikan manajemen terhadap pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2021. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021. Sampel pada penelitian didapatkan dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Berdasarkan teknik yang telah dilakukan maka diperoleh data 17 perusahaan yang konsisten terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia, sehingga terdapat 68 sampel dalam kurun waktu 4 tahun. Kemudian metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode regresi data panel dengan menggunakan *software Eviews 12*.

Berdasarkan hasil pengujian, variabel profitabilitas, solvabilitas dan kepemilikan manajemen secara simultan berpengaruh terhadap pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021. Kemudian secara parsial variabel profitabilitas berpengaruh secara positif terhadap pengungkapan manajemen risiko pada perusahaan perbankan yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021. Sedangkan untuk variabel kepemilikan manajemen dan solvabilitas tidak berpengaruh terhadap pengungkapan manajemen risiko yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021.

Berdasarkan hasil penelitian, disarankan untuk peneliti selanjutnya untuk menggunakan variabel yang berbeda dan periode penelitian dengan waktu yang terbaru. Serta bagi investor, hasil penelitian dapat dijadikan sebagai sumber informasi tambahan dalam pengambilan keputusan untuk melakukan investasi dan untuk perusahaan disarankan untuk menjadi laba yang diperoleh dan kemampuan perusahaan dalam mengukur hutang yang ditanggung untuk mengungkapkan manajemen risiko dengan baik.

Kata kunci : profitabilitas, solvabilitas, kepemilikan manajemen, pengungkapan manajemen risiko